



Vernissage de l'exposition "Serris en images"

Mardi 13 février, Philippe Descrouet et Dominique Brunel-Cabaudl ont accueilli une quarantaine de personnes à l'occasion du vernissage de l'exposition photos "Serris en images".

Cette exposition présente jusqu'au 24 février les 103 clichés ayant concouru au concours photo "Serris en images" organisé de février 2016 à septembre 2017.

Mis en ligne le 14 février 2018



Mardi 13 février, [Philippe Descrouet](#) et [Dominique Brunel-Cabaud](#) ont accueilli une quarantaine de personnes à l'occasion du vernissage de l'exposition photos "Serris en images". Cette exposition présente jusqu'au 24 février les 103 clichés ayant concouru au concours photo "Serris en images" organisé de février 2016 à septembre 2017.

77 personnes ont participé à ce concours, 20 prix (10 prix du jury, 10 prix du public) ont été remis, dont deux à Florent Moreda, président de l'association [Image'in Serris](#). Ce club photo a d'ailleurs été conçu suite à la rencontre entre Florent Moreda et le Maire de Serris lors de la remise de récompense du concours photo. Constatant qu'il n'y avait pas ce type de structure dans la commune, Florent Moreda a proposé à Philippe Descrouet de créer une telle association. Image'in Serris a depuis proposé une exposition des œuvres de ses membres en octobre ainsi qu'une exposition à l'Hôtel de Ville des photos de [Patrick Kientz](#) sur les primates, photos qui ont été réutilisées pour la carte de voeux de Serris.

Lors de ce vernissage, le Maire de Serris et Florent Moreda ont annoncé que le concours photo reprendrait bientôt. Il sera organisé en collaboration avec Image'in Serris et présentera des nouveautés comme un thème différent à chaque édition et un jury renouvelé avec des membres du Club Photo et des jurés intergénérationnels.

Plus d'infos prochainement.

